

Cycle Esprit critique, médiation responsable

Rencontre pro. #5 – 8 juin 2021

Médiation et Esprit critique : et vous, vous faites quoi ?

Foire aux projets "Esprit critique" : échanges et partages d'expériences



Les participant.es

Médiateurs et médiatrices
Directeurs et directrices de structures
Chercheurs et chercheuses en sciences et technologies, astronomie, philosophie, biologie
Journalistes et vidéastes
Autres : étudiante, consultantes dans l'EMI, la communication scientifique et le numérique

Les attentes du cycle 2021

1. Échanges et partages d'expériences
2. Outils pour concevoir des actions et des supports de médiation
3. Débat sur le rôle des professionnels de la CSTI dans le développement à l'esprit critique
4. Prise de recul sur les pratiques esprit critique



Les projets présentés

PHILO ET
ARGUMENTATION



DEBUNKING



ÉDUCATION
MÉDIAS



BIAIS
COGNITIFS



Retour sur la rencontre

Les plus

1. L'accessibilité, le partage d'expériences et l'expertise des intervenant.es
2. Le format foire aux projets, le contenu proposé, la pertinence des projets pitchés et la possibilité de pouvoir échanger en petit comité.
3. Le côté ludique et convivial de Gather Town
4. La diversité des projets et des actions esprit critique présentées

Les prolongements

1. Partage des coordonnées avec les intervenant.es pour prolonger les échanges
2. Valoriser l'implication des scientifiques dans les actions de médiation
3. Multiplier ce type d'ateliers/rencontres pour partager des expériences
4. Approfondir le travail de certaines thématiques : le debunking, le journalisme scientifique, la place du médiateur dans le monde des sciences et la vulgarisation

JEUDI 8 JUILLET 2021

NOTRE
PROCHAIN
RENDEZ-VOUS

L'éducation à l'esprit critique est assez à la mode, mais que cherche-t-on à développer comme compétences ou dispositions chez nos publics ?

Une journée co-organisée avec l'Amcsti et le Cercle FSER, en présence de chercheurs.euses en Sciences de l'éducation, en Sciences cognitives, spécialistes de l'évaluation (Audrey Bedel & Pleen Le Jeune, Projet ANR "Éduquer à l'esprit critique")